
 

 

 
INDICAÇÃO N.º 305/2001

"Solicita a reconstrução de abrigo em ponto de

ônibus localizado no km 50 da Rodovia Raposo

Tavares, Alto da Serra.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

Considerando que o abrigo no ponto de ônibus

localizado no km 50 da Rodovia Raposo Tavares, Alto da Serra, se encontra em

péssimo estado devido a ação do tempo;

Considerando que a proteção do abrigo servia para

dar um mínimo de conforto às pessoas que utilizam o transporte coletivo

diariamente, protegendo-asdo sol ou da chuva:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.

Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias

junto ao setor competente, visando a reconstrução de abrigo em ponto de ônibus no

local acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

09 de março de 2001.

    Maurício Tavares de Lima  
Vereador
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INDICAÇÃO Nº 464/2001

“Solicita alteração do itinerário de ônibus no

Distrito de Mailasqui.”

 

| Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

ã Considerando o perigo que representa a

: passagem de ônibus em frente à EMEF “Prof. Tibério Justo da Silva” para os

: alunos, professorese funcionários,

Considerando que existe outro itinerário

à alternativo que era utilizado anteriormente;

| Considerando que o leito da Rua Profº. Célia Asse

Jacob, onde está localizada a mencionada escola é estreito e em grande parte de

Í sua extensão não tem calçadas.

E O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

= Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Empresa.
Í Rápido São Roque, objetivando a alteração do itinerário dos ônibus que circulam

; no Distrito de Mailasqui, impedindo a passagem desses transportes coletivos na

À Rua Prof?. Célia Asse Jacob, em virtude da localização da citada escola.

: Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 
02 de maio de 2001.      CUMLAS SAMA Aaurício Tavaresde Lima Lena

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 465/2001

“Solicita implantação de rede coletora de esgoto

para as residências localizadas às margens do

córrego ao lado da Creche do Goianã.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

Considerando que o córrego existente ao lado da

Creche do Goianã recebe depósito de esgoto clandestino de residências, ao

longo de sua extensão;

Considerando que a proximidade da citada creche

com o referido córrego de esgoto que corre a céu aberto, representa perigo à

saúde pública das crianças que ali permanecemdurante o dia;

Considerando a existência de um projeto

elaborado pela Sabesp objetivando a implantação de uma rede coletora e.

tratamento desse esgoto.
Posto isto, o Vereador que a esta subscreve,

INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à

Sabesp, objetivando as obras de implantação de rede coletora de esgoto naquele

local e posterior canalização do córrego através da Diretoria de Obras desta

Prefeitura.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

02 de maio de 2001. 
aurício Tavares de Lima

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 466/2001

“Solicita construção de campo de futebol na Rua
Canafistula, antiga Rua 7, Bairro Planalto Verde.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

Considerando que no Bairro Planalto Verde não
conta com área de lazer, nem campo de futebol para uso público;

 Considerando que no referido Bairro não existem
áreas institucionaisque possam ser transformadas em áreas de lazer;
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| Considerando que muitas áreas institucionais
foram cercadas por moradores vizinhos -se tornando verdadeiras áreas

particulares; 
Considerando, finalmente, que na Rua 7 do Bairro

Planalto Verde existe uma área institucional na Rua Canafistula, (antiga Rua 7)
cercada por um particular;

Posto isto, o Vereador que a esta subscreve,
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne
determinar as providências necessárias junto ao setor competente, visando a
realização de terraplanagem e adequação de parte de um terreno institucional
localizado na Rua Canafístula, (antiga Rua 7), Bairro Planalto Verde,
transformando-o num campo de futebol para uso da comunidade.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
04 de maio de 2001.   
  

  nica) sas, MM UMurício Tavaresde Lima
Vereador
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INDICAÇÃO N.º 467/2001

“Solicita construção de passarela no Rodovia
Lívio Tagliassachi, Bairro Guaçu.”

Exmo. Senhor Presidanteda Câmara Municipal,

Considerando o grande movimento de veículos no
final da Avenida Varanguera e início da Rodovia Lívio Tagliassachi,
representando uma enorme perigo para as pessoas que transitam por aquele
local;

Considerando que os alunos que moram no
Parque Varanguera, Alpes do Guaçu, e estudam na EMEF Prof?. “Maria José
Ferraz Schoenacker”'e CMEI “Bairro do Guaçu”, são obrigadas a atravessarem,
pelo menos duas vezes por dia, o trecho acima mencionado;

Considerando que no referido local já
aconteceramvários atropelamentos;

Posto isto, o Vereador que a esta subscreve,
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne
determinar as providências necessárias junto ao setor competente, visando a
construção de passarela no final da Avenida Varanguera e início da Rodovia Lívio
Tagliassachi, pois a obra representa maior segurança para os moradores do
Guaçu, evitando mortes e atropelamentos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
04 de maio de 2001.   UAM CPU UEJIGAL,C

rício Tavares de Lima
Vereador  



Comana ACunectfalda Estância untslica de São Roque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 689/2001

“Solicita construção de quadra poliesportiva em

terreno existente ao lado da EMEI do Jardim

Ester.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a construção de

quadra poliesportiva em terreno existente ao lado da EMEI do Jardim Ester.

JUSTIFICATIVA:

As comunidades do Jardim Ester e do Bairro da

 
Estação não dispõem de área de lazer e para a prática de esportes; assim sendo,

a obra ora pleiteada é de suma importância para aqueles moradores pois irá

suprir essa lacuna, incentivando a todos à prática salutar de esportes.

1

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

02 de outubro de 2001.

    “Maurício Tavares de Lima

Vereador


